



# En una semana se registran 3 mil 670 nuevos contagios



HAY 4 MIL 471 CASOS

## Analizan 5 muertes por viruela símica

En la última semana se reportaron 3 mil 670 nuevos casos de Covid-19, con los que México acumula un total de 7 millones 107 mil 9 contagios. En tanto, 330 mil 332 personas han perdido la vida por esta enfermedad y, de ellas, 53 fueron reportadas en los últimos siete días.

La pandemia activa se ubica en 3 mil 252 personas; la Ciudad de México con 858 casos, el Estado de México con 254, Baja California con 171, Yucatán con 148 y Nuevo León con 138, son las entidades con mayor número de personas que han presentado síntomas en la última semana.

Hasta ahora, 98 millones 371 mil 708 personas han recibido al menos una dosis de vacuna contra Covid-19; de ellas, 81 millones 225 mil 700 personas son mayores de 18 años, 8 millones 558 mil 951 tienen entre 12 y 17 años y ocho millones 587 mil 57 son menores entre 5 y 11 años.

### PANDEMIA EN PERIODO INTEREPIDÉMICO

Mientras, Ricardo Cortés Alcalá, director general de Promoción de la Salud, anunció que la pandemia por Covid-19 en el país, se encuentra en un periodo interepidémico; es decir, los niveles más bajos de contagios, un espacio entre un pico y otro.

“Podemos observar cómo a más de tres meses y medio, poco más de 13 semanas seguidas, en un descenso, continúa en la presentación en el número de casos de Covid-19 en nuestro país. Actualmente, nos

Con corte al 24 de octubre, la Secretaría de Salud (Ssa) informó que existen cinco defunciones en las que, durante su atención médica, se identificaron con lesiones compatibles con viruela símica resultando confirmados por laboratorio; “dichas defunciones son analizadas con detenimiento por un grupo de personas expertas en materia de infectología para dictaminar si existe causa atribuible de la defunción a la infección por virus de la viruela símica”.

De esa manera, hasta ahora, se han identificado 4 mil 471 casos que cumplen con la definición operacional de caso probable, de los cuales 2 mil 654 son confirmados, con resultado positivo por el InDRE. /KARINA AGUILAR

encontramos en un periodo interepidémico; es decir, los niveles más bajos que hay en materia de contagios, en donde es el espacio que hay entre un pico y probablemente un siguiente pico, como siempre se ha presentado en los periodos de invierno, un incremento en el número de enfermedades respiratorias agudas”, detalló.

El funcionario informó que los niveles de hospitalización y defunciones son los más bajos de las cinco olas; indicó que hay un promedio diario de 230 casos por día, y apuntó que la ocupación de camas generales es de 2% y de 1% en camas con ventilador.

/KARINA AGUILAR Y MARCO FRAGOSO

## Reporte semanal

Hubo una disminución de 81 casos activos en una semana

Contagios acumulados  
**7,107,009**  
3,670 más que la semana pasada

Fallecimientos acumulados  
**330,332**  
53 más que la semana pasada



Fuente: Secretaría de Salud

GRÁFICO: XAVIER RODRÍGUEZ